



## AMFAR celebra un curso de artesanía floral

La asociación AMFAR celebró un curso de artesanía floral en una de las aulas del Centro Cultural Don Diego, a la que acudieron 22 alumnas. La monitora del curso, Verónica Rodríguez de Guzmán, argumentó que las alumnas salieron muy contentas del trabajo realizado, ya que elaboraron trabajos de menor a mayor dificultad y con muchas posibilidades. En total, completaron 30 horas. La presidenta local de AMFAR, Dolores Manzano, aseguró a GACETA que la actividad de la asociación está siendo muy densa en los últimos meses y lo seguirá siendo en los próximos, con otros cursos, viajes y la comida de Navidad.



## Las socias de AFAMMER aprenden a restaurar muebles

Un total de 15 socias de AFAMMER, sin empleo, han celebrado un curso de restauración de muebles donde, a lo largo de cuatro semanas, pudieron aprender diversas técnicas y renovar sus propios enseres deteriorados. Las alumnas completaron 50 horas en una nave alquilada a propósito en la Avenida de la Constitución. Durante este curso, las alumnas aprendieron a restaurar cómodas, jarros de lavabo, mesas, sillas, mecedoras, veladores y básculas, entre otros artículos. La relación con la monitora, Luisa de Andrés, fue muy buena. La buena respuesta de las socias participantes ha permitido pensar en repetir otro curso similar, si puede ser en otro local mejor acondicionado.

## Numerosos fieles celebraron a Santa Lucía

Cientos de fieles acudieron a la fiesta de Santa Lucía, celebrada en la ermita de Santa Quiteria el 13 de diciembre. Los cultos con-



taron con un triduo preparatorio y misa el día de su festividad, oficiada por el párroco de San Juan Bautista Esteban Molina, quien resaltó las virtudes de la protectora de la vista, que se encontraba en el altar mayor engalanada con numerosas flores. Este mismo mes comenzarán los ensayos de los portadores del Sepulcro. Pronto comenzarán las obras de reforma de la ermita y entorno que correrán a cargo del Ayuntamiento. Por esas causas probablemente las imágenes no puedan salir de la ermita el Viernes Santo, aunque la procesión saldrá del Rasillo.



## CCM reparte 6.000 euros a tres colectivos solaneros

Tres asociaciones y colectivos de la localidad recibieron un total de 6.000 euros de la Obra Social y Cultural de Caja Castilla La Mancha en concepto de ayudas. En concreto fueron 1.500 euros para el proyecto "Educar para la vida" de la asociación Alas de Papel, otros 1.500 euros para el CO Virgen de Peñarroya para el programa "Entrenamiento en habilidades sociales y laborales", y 3.000 euros más para la Fundación Legado Bustillo por el servicio de Asistencia y Logopedia. Todos tuvieron que presentar proyectos previos y lograron ser seleccionados para hacerse acreedores a esta línea de ayudas.